
 
 
 

An den           Bielefeld, 6. August 2022 

Vorsitzenden des Stadtentwicklungsausschusses 

Herrn Strothmann 

 

Änderungsantrag zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 11.08.2022 

Zu TOP Ö2 - Anpassung der Geschwindigkeit auf dem Ostwestfalendamm (Drucksache Nr. 2901/2020-2025/1) 

 

Beschluss: 

Der Beschlussvorschlag wird übernommen und um folgende Aspekte erweitert: 

Die Verwaltung soll noch in diesem Jahr einen Beschlussvorschlag erarbeiten, der eine einheitliche Regelung der 

Höchstgeschwindigkeit auf der gesamten Strecke des Ostwestfalendamms von Tunnel bis Ausbauende vorsieht bei 

gleichzeitiger Einhaltung der zulässigen Lärm-Grenzwerte. Zusätzlich ist aufzuzeigen, mit welchen baulichen 

Maßnahmen ein gleichbleibender oder auch besserer Lärmschutz bei größeren Höchstgeschwindigkeiten 

umzusetzen wäre. Die Kosten für die baulichen Maßnahmen sind darzulegen.

Begründung:  

Erfolgt mündlich. 

 

gez. 

SPD  Bündnis90/Die Grünen  Die Linke  

Sven Frischemeier Dominic Hallau Bernd Vollmer 

 

 

  


